

Cuba en alerta por elevada transmisión de Covid-19

Image not found or type unknown



Dr. Francisco Duran, Cuba's Chief Epidemiologist. PL Photo

La Habana, 12 abril (RHC) Cuba registra un promedio de mil 25 personas diagnosticadas por día con la Covid-19 en este mes de abril, para un acumulado hasta hoy de 10 mil 255 casos confirmados y 34 fallecidos.

Estos datos reflejan la compleja situación epidemiológica en todo el territorio nacional debido a la elevada transmisión del coronavirus SARS-CoV-2, causante de la enfermedad, reitera en cada jornada el doctor Francisco Durán.

El director nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública detalló este fin de semana que un total de 47 eventos (cuando se registran más de 11 casos relacionados unos con otros) se encuentran activos, tanto a nivel comunitario como institucional.

Precisó que La Habana, Matanzas y Santiago de Cuba son las provincias que reportan las mayores tasas de incidencia en los últimos 15 días.

Diariamente se analizan más de 20 mil muestras en los 25 laboratorios de Biología Molecular distribuidos en el territorio nacional para detectar la presencia de este coronavirus.

Se trata de instituciones dotadas de alta tecnología, de personal calificado y entrenado por los especialistas del Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí (IPK) de La Habana, para el procesamiento en tiempo real de las pruebas de Reacción en Cadena de la Polimerasa (PCR).

Desde 2020 se analizaron en este país tres millones 213 mil 345 muestras mediante las cuales se confirmaron 86 mil 531 casos con el coronavirus.

Hasta la fecha recibieron el alta hospitalaria 80 mil 805 personas, pero permanecen activas cinco mil 212, de ellas 22 graves y 32 críticas, en tanto suman 459 los pacientes fallecidos por complicaciones asociadas a la enfermedad.

Estos datos incluyen el contagio de 10 mil 124 menores de 18 años, incluso recién nacidos, pero el 92,8 por ciento de estos ya está de alta médica, no exento de un grupo de secuelas en las cuales se trabaja, y 732 se encuentran aún hospitalizados con el coronavirus activo, según el doctor Durán.

La víspera se reportó el fallecimiento de una niña de cuatro años con Covid-19, quien presentaba una enfermedad oncológica de base y tuvo una parada cardiorrespiratoria.

El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, expresó en su cuenta de Twitter que se trata de una noticia dolorosa, la cual marca un antes y un después en el curso de la pandemia en este país, pues hasta entonces no se registraban muertes en edades pediátricas.

Cuba avanza en la fase III de ensayos clínicos de los candidatos vacunales Soberana 02 y Abdala, con la administración de la segunda dosis a voluntarios de varias provincias del país, así como en estudios de intervención en personas de mayor riesgo, entre ellos, científicos y personal de salud.

Esta nación caribeña cuenta además con otros tres candidatos que avanzan en diferentes etapas de ensayos clínicos: Soberana 01, Soberana PLUS y Mambisa. (tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/253684-cuba-en-alerta-por-elevada-transmision-de-covid-19>



Radio Habana Cuba